

Valoración Nutricional del Obeso Mórbido

Pampillón Natalia, Gustavo Yapur, Podestá Susana

nataliapamillon@yahoo.com.ar

Resumen

Objetivos

Valorar el estado nutricional del paciente con obesidad mórbida

Caracterizar los hábitos alimentarios del obeso mórbido de la República Argentina, México y Chile.

Valorar marcadores de estado nutricional: proteínas y albúminas, vitaminas y minerales en sangre.

Metodología

Distintos centros que trabajan con obesidad mórbida realizarán la valoración nutricional del paciente con esta patología.

El diseño del estudio es descriptivo transversal, de recolección de datos Multicéntrico los que se procesarán centralmente en la UMaza.

Se propone estudiar un grupo de 100 pacientes con diagnóstico clínico Obesidad Mórbida de la provincia de Mendoza que reúnan los criterios de inclusión del proyecto.

Se va a proponer a los centros intervinientes analicen un número similar de pacientes, lo cual se llevará a cabo según la capacidad de cada lugar. Se desarrollará desde las Facultades de Nutrición y Farmacia y Bioquímica de la UMaza, Centro Quirúrgico de la Obesidad conjuntamente con Centros que trabajan con obesidad mórbida. Se desarrollará un protocolo al cual se deberán ajustar todos los centros intervinientes.

Resultados esperados

Los datos obtenidos en el presente proyecto brindarán

conocimiento sobre el estado de salud de los obesos mórbidos, encontrando herramientas que permitan optimizar las medidas terapéuticas para el tratamiento de dicha enfermedad. En Latino América falta evidencia sobre la situación actual del obeso mórbido. Con este estudio multicéntrico se identificarán otros problemas que presenta esta enfermedad dilucidando nuevas formas de tratamiento para la obesidad. En esta investigación estarán involucrados docentes, alumnos y egresados; continuado de esta manera la formación en investigadores de la Facultad de Ciencias de la Nutrición, como también especialistas en nutrición de todo el país y de otros países como México y Chile.